

## 2017年10月28日（土）オープンファクトリー開催しました！

今回で3回目となる大正区のオープンファクトリーが、10月27日（金）と28日（土）の両日、受け入れ企業24社の計14コースで開催されました。1コース約3時間で、2つの企業を見学しながら町並みも散策してもらおうという内容です。今回から港区の企業6社も参加してのイベントとなりました。



わたしたち山忠木材は、28日の土曜日の午後1時半から2時半の1時間に行いました。事前に参加を申し込まれた一般の方が対象になります。15名のご参加でした。



冒頭に少し大正区での木材業の歴史と当社の概要をご説明した後、木場と倉庫の在庫品の説明をしました。



そして、木工加工の機械の説明と実演、それから、ベニヤ等をカットする比較的安全な機械を参加者に動かしてもらいました。



そのほか、座彫り体験、DIYで使われることの多い電動工具の使い方や木材切りを経験してもらいました。皆さん、初体験の方が多かったようです。

最後にアンケートにお答えいただきましたが、皆さんがご満足のように良かったです。



いろいろな木に触れていただいたので、アンケートでは、「久しぶりに木に触れることができ、落ちついた」とのお声もいただきました。



区役所職員の下準備や当日のサポーターの皆さんに支えられているイベントです。他のコースもほぼ定員の盛況でした。地元の方にもご参加いただきましたが、京都や枚方、豊中など、結構遠方からのお客様が多かったようです。



色々な説明をスタッフが交代で担当しました。受け入れる側の私たちも全員参加でできた楽しいイベントでした。